

Desecha TEEM juicio de alcalde

ARCHIVO: EL SOL DE TOLUCA

VIOLETA HUERTA

El pleno del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) desechó el juicio promovido por Wilfrido Pérez Segura, alcalde suplente del municipio de Ocuilán, quien se inconformó con la designación de Roberto Jesús Valle Barona como presidente municipal por ministerio de ley de esa demarcación mexiquense.

La designación de este último fue aprobada en sesión de cabildo del 30 de junio de este año.

El juicio para la protección de los derechos del presidente municipal suplente de Ocuilán, fue desechado por haberse presentado fuera del plazo de cuatro días establecido en la ley.

La designación fue publicada en la Gaceta municipal desde el 30 de junio de este año, por lo cual el plazo para impugnar fue del primero al seis de julio y la demanda se presentó hasta el nueve de agosto, es decir, 28 días después, por lo cual fue evi-

El edil electo de Ocuilán permanece en Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tenancingo

dente su extemporaneidad.

Las y los magistrados del Tribunal Electoral estatal no hicieron comentarios sobre el asunto, pero ayer fue votado por unanimidad su desechamiento.

EL ALCALDE PROPIETARIO

Cabe recordar que el 14 de diciembre de 2021, Emilio 'N', alcalde electo de Ocuilán, fue detenido en Cuernavaca por elementos de las Fiscalías del Estado de México y de Morelos, ante su probable participación en el delito de privación ilegal de la libertad de un adversario político.

El edil fue ingresado al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tenan-



Los magistrados votaron por unanimidad.

cingo y el 21 de diciembre fue vinculado a proceso.

En abril de este año magistrados del Poder Judicial mexiquense negaron la suspensión condicional y ratificaron la vinculación a proceso, por lo cual sigue en

prisión. El suplente ha tratado de asumir el cargo, pero el TEEM y la Sala Toluca consideran que el titular mantiene sus derechos político electorales, pues no se ha emitido una sentencia en su contra y no ha solicitado licencia definitiva.

4 80771250

Seguirá el alcalde por ministerio en Ocuilan

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El pleno del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) desechó el juicio promovido por el alcalde suplente de Ocuilan, Wilfrido Pérez Segura, por lo cual seguirá al frente de la presidencia Roberto Jesús Valle Barona, por ministerio de ley.

El suplente se inconformó con la designación de presidente por ministerio de ley en ese municipio, el pasado 30 de junio, pero el recurso fue desechado por presentarse fuera del plazo de cuatro días que le confiere la norma, por lo cual se calificó como extemporáneo el recurso.

En sesión pública, las y los magistrados que integran el pleno del TEEM resolvieron el expediente JD-CL/335/2021, donde el actor impugnó la décima sesión extraordinaria del 30 de junio de este año, donde se designó a Jesús Valle como alcalde por ministerio de ley en Ocuilan.

Esto luego que el presidente municipal se encuentra sujeto a proceso penal, acusado del delito de privación de la libertad, por lo cual no pudo asumir el cargo el pasado primero de enero.

Wilfrido Pérez Segura, presidente municipal suplente de Ocuilan, solo podrá tomar protesta en tanto el alcalde titular Emilio "N", solicite licencia definitiva al cargo, sentenció la Sala Toluca del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Cabe señalar que el edil electo enfrenta un proceso judicial por su presunta participación en el delito de privación ilegal de la libertad.

Hace unos días en el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Pérez Segura ingresó un recurso para que le fuera tomada protesta como presidente municipal. La motivación del suplente surge luego de que el alcalde Emilio "N" enfrentara un proceso legal en su contra.

El edil titular del Partido Encuentro Solidario (PES) está recluso en un penal mexiquense por su probable participación en el delito de privación ilegal de la libertad. La presunta falta por la cual enfrenta este proceso judicial ocurrió el año pasado en el marco de la elección por la presidencia municipal.

Wilfrido Pérez Segura intentó ser instalado como presidente municipal, por ser el suplente. ■